



Estimada comunidad.

Durante varios años hemos estudiado y ayudado a las mariposas monarca en su trayecto migratorio y muy pronto las veremos en su santuario en Michoacán; una experiencia que promete ser inolvidable.

Al día de hoy 19 personas han hecho pago parcial del viaje y el precio pactado es con un mínimo de 30 personas.

Invitamos a los que confirmaron a realizar su pago y si alguien aun quisiera participar es posible pagando su lugar en esta hermosa aventura que sin duda será el culmen del tema de las mariposas monarca.

Si no lográramos al menos 30 participantes el precio por persona tendría que ajustarse o abrir el grupo a otras personas fuera de la comunidad.

Preferimos mantenernos en ese precio y en un grupo cerrado por lo que los invitamos a participar en este hermoso viaje.

Agradecemos su atención,
Dra. Úrsula Hierro Kapellmann